



En breve



Jornada laboral

La diputada

Patricia Mercado respaldó la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas, afirmando que aunque podría generar mayores costos iniciales para las empresas, la productividad compensará dicho impacto. Reconoció que las mipymes serían las más afectadas, por lo que propuso apoyos fiscales y un programa piloto con enfoque gradual y sectorial. También anunció mesas de diálogo, del 19 de junio al 7 de julio, para construir la reforma, que será presentada el 1 de septiembre al Congreso de la Unión.